
 

Protokoll 

Der 102. Ordentlichen Delegiertenversammlung vom 12. Juni 2023 in der Sportanlage Hardau Zürich, 

Bullingerstrasse 80, 8004 Zürich 

Vorsitz: Gianpaolo Vitale 

Nicht anwesende Vereine: 17 

 

Der Präsident eröffnet um 19:05 Uhr die DV und begrüsst alle Ehrengäste, Gäste und Delegierte. Er 

stellt fest, dass die Einladungen rechtzeitig versandt wurden und erklärt die Versammlung als 

beschlussfähig. 

1. Appell 

Von 48 Mitgliedern sind 31 Vereine anwesend. Das absolute Mehr beträgt 25 Vereine. Dem 

Anlass ferngebliebene Vereine werden gemäss Statuten mit einem Betrag von CHF 200.00 

gebüsst. 

2. Wahl der Stimmenzähler 

Ivica Sola, FC Schwamendingen, übernimmt das Amt des Stimmenzählers und wird durch die 

Versammlung einstimmig gewählt. 

Der Präsident bitte alle Anwesenden, für diejenigen zu gedenken, die uns in diesem Jahr 

verlassen haben. 

Die DV erhebt sich für eine Schweigeminute. 

3. Protokoll der 101. DV vom 13. Juni 2022 

Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt und dem Verfasser gedankt. Es wurde auf der 

Verbands-Homepage frühzeitig offengelegt. 

4. Jahresbericht des Präsidenten 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

Ich möchte mich von Herzen bei Ihnen bedanken, dass Sie heute Abend hier anwesend sind und 

an dieser Versammlung teilnehmen. Es erfüllt mich mit großer Freude, Ihnen meinen Dank 

auszusprechen. Vielen Dank für alles, was Sie für den Fußball tun.  

Ich persönlich weiß, dass es immer viele Aufgaben gibt und die meisten von Ihnen, diese freiwillig 

erledigen, in dem sie ihre kostbarste Ressource, ihre Zeit, dem Fußball widmen: Sie trainieren 

Kinder und Erwachsene, kümmern sich um die Verwaltung und erledigen all die vielen Aufgaben, 

um sicherzustellen, dass jeder Fußball spielen kann.  



Ich kann Ihnen versichern, dass jeder von Ihnen gute Arbeit leistet und wir alle versuchen, zu 

gewinnen. Und falls Sie natürlich Hilfe brauchen, sind wir da!  

Gerne möchte ich auch dem Sportamt und Grün Stadt Zürich sowie dem FVRZ für ihre gute Arbeit 

danken. Zudem möchte ich meinem gesamten Vorstand für die tatkräftige Unterstützung danken. 

Ich wünsche Ihnen allen von Herzen einen schönen Sommer. 

Mit freundlichen Grüßen, Gianpaolo Vitale 

5. Kassa- und Revisionsbericht 

Der Kassier Riccardo Pugliese präsentiert den Kassenbericht 2022/2023. Es bestehen immer noch 

offene Forderungen einzelner Vereine. Erfreulich ist aber zu sehen, dass einige offenen Beträge 

aus den letzten Jahren eingegangen sind und beglichen wurden. 

Der Kassa- und Revisionsbericht wurde von Dario Keller verfasst und von R. Pugliese vorgetragen. 

Er wird von der DV ohne Gegenstimme angenommen und entsprechend verdankt. 

6. Festsetzung des Jahresbeitrages 

Der Vorstand beantrag den aktuellen Beitrag von CHF 300.00 zu belassen. Dies wird einstimmig 

angenommen. 

7. Anträge des Vorstandes 

Es gibt keine Anträge des Vorstandes 

8. Budget 

Das von Riccardo Pugliese präsentierte Budget wird von der Versammlung einstimmig 

angenommen. 

9. Wahlen 

a. Des Präsidenten 

Gianpaolo Vitale stellt sich zur Wiederwahl; er wird durch die DV für ein weiteres Amtsjahr 

als Präsident bestätigt. 

b. Des Kassiers 

Marco Pugliese wird in seinem Amt als Kassier durch die DV bestätigt. 

c. Des übrigen Vorstandes 

Der übrige Vorstand (Mara Locati, Vizepräsidentin und Frauenfussball; Jürg Looser, Adm. 

Homepage, Subventionen; Rolf Padrutt, Schüeli; Thomas Antoniazzi, Sportplatz & 

Infrastruktur werden in globo wiedergewählt) 

d. Des Rechnungsrevisors 

Als Revisor wird David Keller durch die DV einstimmig gewählt. 

10. Anträge der Mitglieder 

Folgende Gesuche für Meldungen von neuen Mannschaften sind bei uns im Geschäftsjahr 

2022/23 eingegangen: 

◦ FC Neumünster (5. Liga): einstimmig angenommen 

◦ SV Seebach (5. Liga): einstimmig angenommen 



Die Gesuche wurden durch den Vorstand sowie in Absprache mit dem Sportamt geprüft und 

wurden durch die Delegiertenversammlung einstimmig angenommen. 

11. Ehrungen 

keine 

12. Verschiedenes 

Der Vorstand informiert nochmals über das Projekt der Vereinsentwicklung, das von der Stadt 

finanziell unterstützt wird. Dieses Projekt wurde verlängert und die Unterstützung der Stadt 

Zürich dauert bis 2025 an. 

 


